2018年(平成30年)4月17日 No.01

ルの輸23R

4 GHO DADA A G NO G GNO D ON NO GA PO DAGON ADONODA P

『不思議』という資料を通して、

「『当たり前』を「トクベツ」に思える生き方」

について考えました!

普段の生活の中で、当たり前と思っていることがたくさんあるけど、 よく考えたら不思議だったりトクベツだったりすることがたくさんあ ることが分かりました。今も当たり前のように過ごしているけど、周 りの人に感謝して生活できたらいいと思います。

『不思議』だと思うことについて、改めて考えるとすぐには出てこなかったけど、みんなの意見を聞くと、たくさんの不思議を見つけられて、何もないと感じていた毎日でも「面白いな」と思いました。何気ない出来事も、これから色んな視点で見ていきたいです。

この時間で私が学んだことは、当たり前のことが不思議に思えたり すると、その有り難みを実感できるということが分かりました。

私は、この時間を振り返って、私たちの生活の中で、当たり前のことだけど、不思議だなと思うことがたくさんあるということを知りました。また、みんな一人一人個性があり、全然違うということに改めて気付いたので、相手のことを考えるのも大切だなと思いました。

『不思議』と思うことは、人間にとってとても大切なことであり、 人間関係を育んでいくことができる重要なものだと、今日の時間で考 えることができました。

今日,発表したものは4つだったけど,後から考えるともっとたく さんありました。疑問を解決しようとすると,知識が増えていったの で,これからもたくさんの疑問を持ちたいと思いました。

何度か不思議に思ったことについて考えたことはあったけれど,こんなに深く考えたことはなかったので,しっかり考えられました。もっと色んなことに興味を持ち,しっかり考えていきたいなと思いました。

将来の夢	夢中になっていること	自分の「いいな」と思っている所	好きな言葉	好きなスポーツ 好きな歌	ラの私中二の自分
	感動したこと	自分の直したい所	一番楽しいこと	目標にしたい人心に残った本	

文部科学省資料

『私たちの道徳』(P.6)より引用